

澤井市長の活動アルバム（6月分）

「松原教職員組合・定期大会」(6月30日)



本年も、松原教職員組合の定期大会にお招きいただき、ご挨拶させていただきました。

子どもたちを取り巻く環境がめまぐるしく変わる中で、ご尽力いただいております教職員の方々には敬意と感謝を申し上げます。

本市も、全市をあげて取り組んでおります「セーフコミュニティ」の認証取得の取り組みの中で、「子どもの安全対策」

を最重要課題の一つにあげております。

これからも、子どもたちの教育環境の充実に向け、ご尽力を賜りますようお願いいたします。

「松原商工会議所総会に伴う懇親会」(6月28日)



松原商工会議所の通常議員総会に伴う懇親会にお招きいただきご挨拶させていただきました。

本市では、本年、松原市産業振興ビジョンを策定し、「産業・市民・行政の協働で育む、生活が便利で、産業が元気なまち・松原」を目指しております。その中で、松原商工会議所とともにまちづくりに取り組むことは、無くてはならないもの

のだと考えております。

これからも、強いタッグでまちづくりに挑んでまいりましょう。

「松原公衆衛生協力会通常総会」(6月19日)



松原公衆衛生協力会の通常総会にお招きいただき、ご挨拶させていただきました。

これまで、「食中毒の予防」や「健康管理」の啓発活動をはじめ、健康づくりの推進にご尽力いただいております公衆衛生協力会の皆さんには心から感謝いたします。

これからも、本市が目指す、健康、そして安心・安全の取り組みにご支援とご

協力を賜りますようお願いいたします。

「今年もメダルラッシュ！シロマスポーツ来庁」(6月8日)



シロマスポーツクラブより、兵庫県立総合体育館で開催された「第38回ジュニア体操西宮大会」の結果報告をいただきました。

昨年に引き続き、クラブ対抗総合優勝、そして、見事なメダルラッシュは、日頃の練習の成果だと思います。

これからも、集中力を養い、オリンピックや世界選手権を目指すとともに、感謝の気持ちを忘れず、勉強にお手伝いに

励んで、頑張ってもらいたいと思います。

「第 32 回元希者クラブの集い」(6 月 8 日)



第 32 回元希者クラブの集いに参加し、ご挨拶させていただきました。

52 組もの元希者の皆さんが、民謡やダンスといった演目におきまして、日頃の練習の成果を存分に発揮されたことだと思います。

少子高齢化が急速に進む中で、元希者の力が本市のまちづくりにおきまして、ますます重要になってきております。今後も、地域の垣根を越えて、仲間の方々と大いに交流を深めて、元気なご活躍を心より期待しています。

「全国市長会議」(6 月 5・6 日)



全国で 800 を超える市長により組織される「全国市長会」。各市間の連絡協調を図り、市政の円滑な運営と進展に資し、地方自治の興隆繁栄に寄与することを目的としています。

この日、第 82 回となる通常総会が開催され、出席してまいりました。

会議では、「東日本大震災からの復旧・復興に関する決議」「東京電力福島第一原子力発電所の事故への対応と安全対策

等に関する決議」「地震・津波等防災対策の充実強化に関する決議」等、6 件を決定し、国へ要請いたしました。

「あかつき会 第 51 回年次大会」(6 月 3 日)



本年も「日本民謡あかつき会の年次大会」にお招きいただき、お祝いの挨拶をさせていただきました。

常日頃から、民謡の発展と技術の向上にご尽力される「あかつき会」の皆さんに心より敬意を表します。五百箇頭会主を中心に「あかつき会」の今後益々のご発展と、会員の皆さんのご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

「地域防災ネットワークプロジェクト・防災訓練」(6 月 3 日)



今年度より始めました、地域防災ネットワークプロジェクト協議会による松原東小学校 6 年生も含めた防災訓練に参加いたしました。

消火器の使用法や、煙中訓練、AED を使った心肺蘇生や、放水訓練といった訓練に真剣に取り組む小学生の姿を見て、近い将来、発生が危惧されます東南海・南海地震などの大規模災害にも対応してもらえるものと感じました。

少年期からの防災意識の向上を目指す、この取り組みを今後も広げてもらいたいと思います。



「定例記者会見」(6月1日)



平成24年第2回「定例記者会見」を行わせていただきました。これからの松原のまちづくりについて、様々な私の想いをお伝えいたしました。

「健康で安心・安全」なまちづくりへの取り組みはもちろん、第2回定例会へ提案する主な議題について説明をいたしました。